

足柄FC  
育成総括責任兼  
キッズコーチ  
橋本真生さん



# 地元 少年サッカーチームの 監督に聞きました!!

教えて監督!



インタビュー  
INTERVIEW

ワールドカップで、  
ただいまサッカー盛り上がり中!  
将来のスターを夢見るたくさんの  
子どもたちと向き合って、地元でサッカーに  
取り組んでいる少年サッカーチームの  
指導者にお話を伺いました。

## 楽しくサッカーを練習しつつ 父母への感謝の気持ちを教えたい

チームの特色と指導方針を  
教えてください

選手、スタッフ、親御さんの3者が協力し合い、ひとつになって、チームを作り上げるのがモットーです。選手は小学生のみで56人。幼児を対象にしたキッズスクールもあります。小田原市在住がほとんどですが、市外から来る方もいますよ。コーチは10人いて、平日は仕事をしているサラリーマンコーチと、大学生コーチで教えています。練習は火・木・土曜と祝日。自分で判断して状況に応じたプレーができる選手を育成する目標があり、「止める・蹴る・

運ぶ」の基本技術をしつかり教えています。また、選手それぞれの特徴を伸ばす指導も心がけています。練習で心がけているのは、楽しくできること。ボールにさわる時間を増やし、遊び感覚でできる練習も取り入れています。練習以外に親子サッカーやバーベキューなどのレクリエーションも行っています。

サッカーをすると、お子さん  
はどう変わりますか?

徹底して教えているのは、あいさつがしっかりとできるようになることです。また、親御さんへの感謝の気持ちを持つことも教えています。そのため、選手が卒業していくときには、自分のお父さんやお母さんに感謝できるようにするんです。中には手紙を読んだ選手もいましたよ。

これからわが子にサッカーを  
習わせようとしている  
ご両親へアドバイスを!

サッカーの楽しさは、シートやドリブルなどの判断を

コーチ歴10年を  
超え、選手の信頼  
も厚い



ワールドカップを親子で  
楽しむ秘訣を教えてください!

戦術など難しい見方をするより、純粹に応援するほうが楽しいと思います。「すごいシュートだったね」とか「あの選手かっこいいね」とか話しあっている中で、お子さんがよりサッカーを好きになっ  
てくれればうれしいですね。



### クラブ紹介

#### 足柄フットボール クラブ

あしがらフットボールクラブ

1982年に前身の足柄スポーツ少年団が創立、2000年に現チーム名に変更。選手、スタッフ、父母が協力しあうのがモットーで、日本たばこ産業小田原工場グラウンドで練習している。



▲練習成果を発揮し、のびのびとプレイ!  
▲サッカーが大好きで元気いっぱいな選手たち

HP <http://homepage3.nifty.com/ashigara-fc/>

✉ [ashigara-fc@nifmail.jp](mailto:ashigara-fc@nifmail.jp)